

En virtud de un convenio de colaboración firmado por ambas instituciones

## Industria aporta 15 millones para el Consejo Regional

F. J. LLANA NIETO  
C-LM

La consejera de Industria y Trabajo, Araceli Muñoz, y el presidente del Consejo Regional de Cámaras, Juan Antonio León Triviño, han firmado un convenio de colaboración que tiene por objeto la realización de actuaciones conjuntas que incidan directamente en las materias de comercio, industria y servicios en general, que se prestan desde estas instituciones al conjunto de las empresas de la región.

En virtud de este acuerdo, la Consejería aportará quince millones de pesetas para la puesta en marcha, funcionamiento y desarrollo del Consejo Superior de Cámaras, que hace un mes inauguró su sede oficial en la ciudad de Toledo.

La consejera de Industria destacó la importancia de este convenio, y señaló la necesidad de establecer todos los lazos de colaboración y cooperación más allá de lo que las leyes obligan, ofreciendo un servicio útil a las empresas, "ya que para que se cree riqueza y se mejoren los niveles de empleo y calidad tenemos que estar al lado de éstas". "Asimismo

El acuerdo tiene por objeto la realización conjunta de actuaciones en comercio, industria y servicios



En la imagen, un momento de la firma del convenio de colaboración.

añadió- nos parece un intento muy importante para conseguir estos fines estrechar este tipo de lazos con órganos como el Consejo Regional de Cámaras".

Por su parte, Juan Antonio León Triviño resaltó el beneficio que este convenio va a suponer para todas las empresas de la región, "ya que con este acuerdo las partes se obligan a colaborar -además de en lo que es estrictamente ofi-

cial- en un mayor número de eventos que promueva el Consejo".

El convenio tiene una vigencia hasta el 31 de diciembre de 2000 y será renovado cuando una de las partes lo solicite. Este acuerdo incluye el compromiso por parte del Consejo

Regional de Cámaras de divulgar todas las medidas, programas y actuaciones que se lleven a

cabo desde la Consejería de Industria y Trabajo en beneficio del tejido empresarial y el desarrollo económico de la región, facilitando además todos los datos e informaciones que puedan ser de interés para el desarrollo de estas actuaciones.

Araceli Muñoz destacó la importancia que tiene el Consejo Regional de Cámaras, como entidad de derecho público en el que están representadas las 98.000 empresas de la región, al tiempo que señaló la necesidad de que se establezcan convenios de este tipo.

## La Cámara de Albacete alcanza un censo récord

El número de empresas dadas de alta asciende a 28.000

DAVID GARCÍA  
Albacete

La Cámara de Comercio de Albacete ha alcanzado una de las cifras más altas de su historia en número de empresas censadas al alcanzar el número de 28.000, tal y como ratificó el último Pleno de esta institución. Al mismo tiempo, también se ha comprobado un descenso en la morosidad de las empresas al pago de la cuota anual.

Respecto al último censo, la Cámara de Comercio ha pasado de 26.000 a Actividades Económicas. De este número, el primer puesto lo sigue ocupando el comercio con 13.7000 empresas censadas, aunque en esta área también se incluyen restaurantes, cafeterías y talleres de reparación.

Le sigue en el censo las empresas de construcción que en la provincia de Albacete, o al menos en el censo de la Cámara de Comercio, se sitúan ya en las 3.300, mientras que en tercer lugar aparecen las empresas de transportes de pasajeros y mercancías con un número de 2.650.

Técnicos de la Cámara de Comercio han informado que la lista se completa con las instituciones financieras y las empresas que prestan servicios a otras industrias, que suman

1.800, mientras las industrias de manufacturas recogen en el censo a 2.170 empresas. En el campo de otros servicios se encuentran censadas 2.361 empresas y aparece como un área incipiente, dada la creación de parques de energía eólica en esta provincia, las empresas distribuidoras de energía que ya alcanzan el número de 80.

Tras la aprobación en el Pleno de este número de empresas, que pagan una cuota anual de poco más de 1.2000 pesetas, ahora se publicará este censo en el Boletín Oficial de la Provincia para atender un período de alegaciones o reclamaciones, en caso de algún error, antes de elevar el censo definitivo a la Consejería de Industria y Trabajo.

De otro lado, el Pleno de la Cámara de Comercio estudió también otras cuestiones relacionadas con la evolución de la economía en este primer trimestre del año; los resultados empresariales del 99, que aún siendo positivos fueron menores a los registrados en 1998, por el incremento de los consumos intermedios; y se propusieron algunas medidas como realizar un control estricto de los costes, en especial por lo que a los gastos de personal se refiere.

REDACCIÓN  
Albacete

La Asociación de Empresarios del Polígono Industrial de Campollano (Adeca), ha suscrito a través de su presidente, José Luis García Navarro, el Pacto Local por el Empleo, materializando así su adhesión a este acuerdo suscrito recientemente por el Ayuntamiento de Albacete, la Junta de Comunidades, el Inem, la Federación de Empresarios de Albacete y las organizaciones sindicales.

Adeca, que tiene entre sus asociados a más de 650

## Adeca se adhiere al Pacto Local por el Empleo en Albacete

Para José Luis García Navarro, esta rúbrica es una apuesta decidida por formar a los desempleados

empresas, abre así sus puertas a la oferta de empleo a través de prácticas, que atenderán de manera especial a los colectivos más desfavorecidos, tales como drogodependientes, ex-presidarios, mujeres y discapacitados.

Según se presidente, esta rúbrica es una apuesta decidida por formar a los desempleados y conseguir después la búsqueda del puesto de trabajo que tanto ansían. García Navarro se refirió a los más de 17.000 parados que tiene la provincia de Albacete, de

los que más de 6.500 son mujeres y cerca de 3.400 son menores de 25 años, entre los que figuran 2.300 que nunca han tenido empleo, y el resto son mayores de 25 años, haciendo especial hincapié en los problemas que tienen los mayores de 45

años para encontrar trabajo.

Según afirmó el alcalde la ciudad, Manuel Pérez Castell, para el Ayuntamiento de Albacete, que destina un 10% de su presupuesto a la mediación por el empleo, esta iniciativa empresarial supone un

paso más en la consecución del pleno empleo. Pérez Castell agradeció a esta asociación de empresarios su adhesión al protocolo, y apuntó que los fondos aportados por la Administración no serán suficientes para avanzar por el empleo si no se contara con la colaboración de los empresarios.

Otra de las acciones que verán la luz de forma inminente es la de formación destinada a 150 jóvenes menores de 21 años, de los que al menos 100 tendrán un posterior contrato en prácticas en empresas.